

もうすぐ2学期が始まります。

間もなく夏休みが終わり、2学期がスタートします。一本松小学校の子どもたちにとって、どんな夏休みだったでしょうか。9月1日には、元気な顔を見せてくれるのを楽しみにしています。夏休み中は、一本松小では無事、プール開放ができたのはよかったです。お盆過ぎには、新型コロナウイルス感染者数が、過去最大となり、その影響があった人たちもいたことでしょう。



2学期、健康・安全に気を付けながらも、様々な活動に取り組み、大きく成長する2学期にしてほしいと願っています。

保護者、地域の皆様、2学期もいろいろとお願いをしたり、ご協力いただいたりすることが度々あると思われませんが、一本松の子どもたちのために、お力添えをお願いいたします。

南宇和郡小学校水泳競技大会

7月21日(木)、南宇和郡小学校水泳競技大会が、3年ぶりに城辺小学校プールで開催されました。選手宣誓を本校6年生猪野さんが行いました。コロナの影響で、家族の観覧や声を出しての応援はなかったのですが、一本松小学校の代表選手たちは、これまでの練習の成果を発揮しようと、全力で泳ぎ切りました。愛媛CATV愛南局でも中継や録画放送されましたので、ご覧いただいた方も多かったと思います。3位以内入賞は下の選手でした。(一般公開のため、イニシャル〔姓・名の順〕を使用します。御了承ください。)

- 【1位】男子 50m 自由形 6年 O. Kさん
- 女子 100m 自由形 5年 T. Mさん
- 女子B 25m 背泳ぎ 4年 K. Hさん
- 女子B 25m 自由形 4年 K. Hさん
- 女子B 25m 平泳ぎ 4年 (清) S. Sさん

- 【2位】男子 50m バタフライ 6年 N. Kさん
- 女子B 25m 背泳ぎ 4年 (嶋) S. Sさん
- 女子 150m メドレーリレー

- 【3位】男子 25m バタフライ 6年 N. Kさん
- 女子 25m バタフライ 5年 T. Mさん
- 女子 100m 自由形 6年 I. Nさん
- 男子 150m メドレーリレー
- 女子 200m フリーリレー

※Bは4年以下の部



6年生修学旅行の思い出 吉野ヶ里～長崎～グリーンランド～サファリ～うみたまご

6月22日（水）～24日（金）の2泊3日で、6年生が修学旅行に行ってきました。（前号まで紹介できていませんでしたので、今回、掲載いたします。）一本松・内海の4校連合で行きました。コロナの影響で5月の予定が、6月になりました。梅雨の時期でしたが、雨雲を吹っ飛ばし、ずっといい天気で、楽しく有意義で思い出に残る九州での3日間を過ごすことができました。



第3回学校運営協議会

8月2日（火）第3回学校運営協議会を行いました。今回は、前期の学校評価について協議しました。児童・教員・保護者・地域の方へのアンケート結果を元に、「確かな学力の定着と向上」「豊かな心を育む教育の推進」など、6項目の詳細にわたって、結果の説明と意見交換を行いました。学力の項目では、家庭学習や読書活動の数値がやや低下しているので、宿題の取り組み方の指導や、目標冊数を定めた読書活動を進めていくこと、教職員の



資質と指導力の向上の項目では、教職員の働き方改革が叫ばれている中、教員の勤務時間に対する意識付けを図ることなどについて、話し合いました。

また情報交換の中では、コロナの影響で交流の機会が奪われているが、集団登校や挨拶などに関わってくださる地域の方にはよく見ていただいており、学校と連携しながら、継続していくことが確認できました。



9月の行事予定



- | | |
|------------------------|---|
| 1日（木）始業式 | 20日（火）スマイルあいさつデー、登校指導 |
| 5日（月）委員会活動 | 23日（金）秋分の日 |
| 6日（火）運動会総練習 | 26日（月）松の子会議 |
| 8日（木）繰替休業日（10日の繰替） | 30日（金）お出かけ県立図書館 |
| 10日（土）運動会準備（繰替授業日） | ※ 運動会はコロナ対策のため、今年度もやむを得ず規模縮小等の措置をとることになりました。参観者は、各家庭2名の御家族と、地区役員や学校運営協議会など一部の地域の方々となります。楽しみにしておられた地域の皆様には申し訳ございませんが、御了承くださいますようお願い申し上げます。 |
| 11日（日）小中学校合同運動会（繰替授業日） | |
| ※午前中開催 | |
| 12日（月）繰替休業日（11日の繰替） | |
| 19日（月）敬老の日 | |